

Reden wir über Wieder- aufbau.

Beim Wiederaufbau stellen sich viele Fragen:

Die Schadensbeseitigung soll schnell gehen, aber auch gut werden und natürlich den heutigen gesetzlichen Vorgaben entsprechen. Was heißt das in Sachen Energie? Wie geht Hochwasserschutz? Brauche ich eine Genehmigung? Wie fügt sich das Neue in den Bestand? Wer holt Angebote ein? Wie werden die Gewerke koordiniert? Wer überwacht alles? Und wer bestätigt am Ende die richtige Verwendung? Architektinnen und Architekten planen und beraten als Sachwalter der Bauherren produkt- und herstellerneutral.

Nehmen Sie Beratung in Anspruch und nutzen Sie die Chance, Ihr Haus besser aufzubauen.



baukultur
RHEINLAND-PFALZ

